



AGAPLESION
EV. KLINIKUM SCHAUMBURG

Ein reibungsloser Start im neuen Klinikum ist das Wichtigste! AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG gGmbH verschiebt Umzug auf Herbst.

Stadthagen, 13. Februar 2017

Der Einzug des AGAPLESION EV. KRANKENHAUS BETHEL Bückeberg mit seinen Standorten in Bückeberg und Stadthagen in das neue Klinikum war für April geplant. Jetzt hat die Klinikleitung entschieden, den Umzug zu verschieben.

Dr. med. Achim Rogge, Sprecher der Geschäftsführung: „Wie wir bereits im vergangenen Jahr berichteten, hat auch uns die Insolvenz der Firma IMTECH stark betroffen, so dass wir zwischenzeitlich in einem Zeitverzug von anderthalb Jahren lagen. Wir sind nach Rücksprache mit der Bauleitung davon ausgegangen, dass wir Teile davon kompensieren und im April einziehen können. Das wird aber nicht möglich sein.“

Der Termin, so Dr. Rogge, „ist davon abhängig, dass alle für unsere Patienten und Mitarbeiter sicherheitsrelevanten Einbauten und Abnahmen zeit- und bestimmungsgemäß erfolgen.“ Einige dieser so genannten Meilensteine, wie z. B. die Inbetriebnahme der Sterilisatoren und der Radiologie mussten verschoben werden, trotz des enormen Einsatzes aller Beteiligten. Dr. Rogge: „Wir sind dennoch auf einem guten Weg. Es ist für uns das Wichtigste, dass für unsere Patienten, aber auch für unsere Mitarbeiter von Beginn an ein möglichst reibungsloser Ablauf gewährleistet ist.“

Insgesamt wird die Bauzeit dieses Großprojektes nicht länger als drei Jahre dauern. Für ein Klinikum der Schwerpunktversorgung mit einer Gesamtbruttogeschossfläche von 45.400 m² ist das ein guter Zeitrahmen.

PRESSEMITTEILUNG



AGAPLESION
EV. KLINIKUM SCHAUMBURG

Dr. Rogge: „Jetzt in der Schlussphase der Fertigstellung, in der das AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG ist, brauchen wir eine noch engere Koordination und Abstimmung aller beteiligter Firmen. Als Bauherren müssen wir auf diesen Koordinierungsablauf Rücksicht nehmen. Vor allem müssen wir als Geschäftsführung des neuen Klinikums perspektivisch sicherstellen, dass alle Arbeiten im und am Neubau korrekt ausgeführt werden, so dass die Patienten- und Arbeitersicherheit stets voll umfänglich gewährleistet ist. Derzeit gehen wir von einem Einzug im Herbst aus. Sobald wir genaueres sagen können, werden wir die Öffentlichkeit umgehend informieren.“

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.klinikneubau-schaumburg.de

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** mit Sitz in Frankfurt am Main wurde 2002 gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken. Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 24 Krankenhausstandorte mit über 6.300 Betten, 35 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.000 Pflegeplätzen und zusätzlich 800 Betreuten Wohnungen, vier Hospize, 20 Medizinische Versorgungszentren, acht Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 19 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 19.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über eine Milliarde Euro.

Kontakt:

Krankenhausprojektgesellschaft Schaumburg mbH

Unternehmenskommunikation, Nina Bernard

nina.bernard@krankenhaus-bethel.de

Telefon: (05721) 701 574

PRESEMITTEILUNG